

GENERAL AGREEMENT  
ON TARIFFS AND  
TRADE

ACCORD GENERAL SUR  
LES TARIFS DOUANIERS  
ET LE COMMERCE

RESTRICTED  
L/3089/Add.1  
18 November 1968  
Limited Distribution

CONTRACTING PARTIES  
Twenty-Fifth Session

Original: French

CONSULAR FORMALITIES

Addendum

The Permanent Delegation of Portugal has notified, pursuant to the request to submit a progress report on consular formalities, that despite the substantial progress achieved by the Portuguese Government in the course of last year, it has not been possible to eliminate the formalities still in force in this regard, because they are closely bound up with the particular structure of Portugal's customs legislation.

---

PARTIES CONTRACTANTES  
Vingt-cinquième session

FORMALITES CONSULAIRES

Addendum

En réponse à la demande de présentation d'un rapport sur les progrès réalisés dans la suppression des formalités consulaires, la Délégation Permanente du Portugal a fait savoir au secrétariat que, malgré les progrès substantiels accomplis par le Gouvernement portugais au cours de l'année dernière, il n'a pas été possible d'éliminer les formalités encore appliquées dans la matière, étant donné l'interconnexion existante entre l'exigence de ces formalités et la structure particulière de la législation douanière portugaise.